



Copyright: Historisches Museum Frankfurt

Börnestrasse/Judengasse mit Blick auf das Rothschildhaus

Lage des Rothschildhauses: Ostseite der Judengasse, südlich der Hauptsynagoge, gegenüber der Gasse "Am Judenbrücken".

Trotz des finanziellen Wohlstandes der Familie Rothschild war es ihnen, wie auch anderen Jüd*innen in der Judengasse, nicht erlaubt, steinerne Häuser zu errichten (Ausnahme war das vom Wiener Hoffaktor Nathan Oppenheimer errichtete steinerne Haus).

Informationen

Frankfurt, Judengasse, Rothschildhaus (Darstellung)
1927 (Datierung)

Stadttopographie
Handzeichnung
Papier, Bleistift

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C27402
